

Cuba offre un millier de bourses au gouvernement colombien et aux FARC-AP



La Havane, 16 mars, (RHC).- Cuba a offert un millier de bourses au gouvernement colombien et à l'organisation des guérillas, FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie – Armée du Peuple.

L'ambassadeur de Cuba en Colombie, José Luis Ponce, a fait cette offre devant la Commission de Suivi, de Développement et de Vérification de l'Accord de Paix, signé par le gouvernement colombien et les FARC-AP.

L'ambassadeur cubain a qualifié la distribution des bourses, 200 par an, sur une période de 5 ans, de contribution au processus de mise en application des accords de paix négociés à La Havane.

Ces bourses seraient destinées aux jeunes guérilleros démobilisés et aux déplacés de guerre. Ces derniers seraient choisis par le gouvernement.

Cuba, rappelons-le, a accueilli les conversations de paix entre le gouvernement et la principale organisation de la guérilla pendant plus de 4 ans et s'en est portée garant aux côtés de la Norvège.

Sur son compte Twitter, Ivan Marquez, membre du secrétariat des FARC-AP, a qualifié l'offre de Cuba de geste pur d'humanisme

«Au général d'armée Raul Castro, notre gratitude pour combler la Colombie de son amour et de sa solidarité. Il nous aide à la paix et nous offre des médecins » a-t-il écrit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/124380-cuba-offre-un-millier-de-bourses-au-gouvernement-colombien-et-aux-farc-ap>



Radio Habana Cuba